

# Periodista Rafael Sarmiento libra cruzada ante el avance implacable del Parkinson

El fin de semana pasado unas 250 personas participaron en evento solidario en Villa Alemana para reunir parte de los 30 millones que cuesta la operación que necesita. En San Antonio también se organizan para ayudar.

Juan Olivares Meza  
 cronica@lidersanantonio.cl

El reconocido periodista, cantante, artista plástico y poeta Rafael Sarmiento, cuya lucha contra el Parkinson ha conmovido a la región, emprendió una doble batalla por su mejoría, una en el ámbito legal y otra en el campo de la solidaridad.

Mientras el abogado Fernando Asenjo prepara un recurso de protección para exigir al Estado su derecho a una operación vital, una campaña ciudadana recolecta fondos para financiar la cirugía que podría devolverle a Rafael su calidad de vida.

En el intertanto Rafael Sarmiento conversó con Diario El Líder, donde trabajó varios años, y reveló que, pese a ser atendido durante años en el Hospital Gustavo Fricke, nunca se le informó sobre la posibilidad de una intervención quirúrgica.

"Solo me recetaban los medicamentos, nunca se habló siquiera de la posibilidad de una operación, que fue lo que le extrañó al doctor Pedro Chana, que es una eminencia, probablemente a nivel de Latinoa-



RODRIGO "PESCAO" NEIRA CON LA GUITARRA Y A SU LADO RAFAEL SARMIENTO SOLTANDO SUS VERSOS INDELEBLES EN VILLA ALEMANA.

“

Vino la nota de El Líder, el diario La Estrella y hasta TVN tomó el caso, ha sido bonito sentir tanto cariño de tanta gente”,

Rafael Sarmiento

las donaciones a través de la cuenta bancaria promocionada en las redes sociales de la campaña.

De hecho, en San Antonio, donde Rafael Sarmiento dejó huella como cronista de diario El Líder y gestor cultural, ya se está trabajando para realizar un evento solidario que permita reunir fondos para apoyar esta cruzada.

La historia del cronista que alguna vez retrató las vidas ajenas hoy se escribe entre versos de dolor, acciones legales y la esperanza que le brinda la solidaridad del territorio que a Rafael le pertenece y que se ha jurado no dejar sucumbir a uno de sus narradores más auténticos. 🌟

mérica en el tema del Parkinson", denunció, haciendo referencia al destacado neurólogo que le diagnosticó la urgente necesidad de una estimulación cerebral profunda.

El camino ha sido arduo, pero la situación cambió cuando su pareja, Gabriela Núñez, difundió un video mostrando el devastador avance de la enfer-

**8098**

**00224891, es el número de cuenta del Banco Falabella, a nombre de Gabriela Núñez para colaborar.**

medad.

"Ella, la Gaby, decidió subir un video más íntimo de mi condición, de cómo

me ha afectado la enfermedad y la viralización del material generó una ola de solidaridad que se materializó en la campaña #OperaciónRafa. De ahí vino la nota de El Líder, el diario La Estrella y hasta Televisión Nacional tomó el caso, ha sido bonito sentir tanto cariño de tanta gente", confesó el periodista.

El movimiento ciudadana-

no ya ha dado frutos concretos. Una primera tocata benéfica realizada en Villa Alemana el fin de semana que pasó reunió a 250 personas y recaudó fondos importantes. El próximo 21 de agosto, la Sonora de Llegar se presentará en el Santiago Bar de Villa Alemana en un nuevo evento para seguir sumando recursos. Mientras tanto, continúan